

# KATH. PFARRGEMEINDE ST. GALLUS BAD SALZDETFURTH

---

Seit 50 Jahren ist er der „Herr der Tasten“ – die Pfarrgemeinde St. Gallus feierte das Dienstjubiläum ihres Organisten Helmut Frömsdorf mit einer feierlichen Heiligen Messe und anschließendem Empfang im Pfarrheim Groß Düngen.

Pfarrer Wirz war aus gesundheitlichen Gründen verhindert, seine Würdigung und Wertschätzung für seinen Organisten lies er daher in Form eines Briefes durch Diakon Jens Pohl verlesen. Pastor Teichert feierte dann die festliche Heilige Messe mit den Ministranten von St. Cosmas und Damian und der großen Gemeinde aus Freunden, Weggefährten und Gemeindemitgliedern. Der Spontanchor „Mosaica & Friends“, unter der Leitung von Florian Franke, hatte eigens aus der Bachkantate „Jesus bleibet meine Freude – wohl mir, dass ich Jesum habe“, eines der Lieblingswerke des Organisten einstudiert und zu Gehör gebracht – an der Orgel:



**Seit 50 Jahren ist die Orgel in St. Cosmas und Damian Groß Düngen der Arbeitsplatz und die Leidenschaft von Helmut Frömsdorf (vorne).**

Klaus-Daniel Serke. Für die Gemeinde würdigte Angela Meiners-Schmidt den Lebensweg und die langjährige und segensreiche Tätigkeit als Organist besonders im Kirchort Groß Düngen. Beim anschließenden Empfang im Pfarrheim überraschte sein Amts-

vorgänger Heinrich Oys den Jubilar mit einer gereimten Laudatio und einem Ständchen, das mit dem Wunsch aller endete „... hey, Organist, werd' bitte hundert!“ Die Festgemeinde feierte ausgelassen und fröhlich bis in die frühen Morgenstunden.